
RM Schiefer möchte, dass die Gemeinde einen Anstoß zur Errichtung einer Bike-Station 
gibt. 
Die anderen Fraktionen betrachten dies als eine Privatangelegenheit und sehen keine 
Aufgabe der Verwaltung hierfür einen Anstoß zu geben. Die Verwaltung sollte bei 
Interesse eines Unternehmens nur begleitend tätig werden und dieses wenn möglich 
unterstützen. 
 
Über den vorliegenden Antrag wird abgestimmt. 
 


